



Jueves 22 de septiembre de 2005

LA 58 EXPOSICIÓN DE LA RURAL DE JESÚS MARÍA, UN ÉXITO EN TODOS LOS FRENTES

Finalizó con resultados altamente positivos la 58 Exposición Nacional de Ganadería Industria y Comercio de la Sociedad Rural de Jesús María. Con el trabajo de un gran número de personas durante los últimos 7 meses, se logró poner de relieve a la Producción del norte cordobés, su fuerza y sus protagonistas.

Lo más destacado que dejó la Exposición se puede puntualizar así:

-5 jornadas de muestra y actividad ganadera, estuvieron presentes las principales razas bovinas y las cabañas más prestigiosas de la Argentina.

-Toda la Exposición, de miércoles a domingo, transcurrió sin ningún hecho delictivo, ni accidentes, ni contravenciones. Toda la actividad se realizó normalmente, gracias a la instrumentación de un buen sistema de seguridad y de limpieza en el predio.

-Más de 150 empresas presentes con stands y carpas, pertenecientes al sector agroindustrial y de servicios de la región y a nivel provincial y nacional.

-Disertaciones sobre marketing agropecuario producción en soja y maíz, bienestar animal y feed lot, con oradores en algunos casos de prestigio internacional.

-Un renovado sector de granja con más espacio y más presencia de este segmento productivo.

-Exitosa muestra por tercer año consecutivo de caballos criollos, con buen nivel de ventas y masivas concurrencias.

-Visitas de especial relieve nacional e internacional, como el Gobernador de la Provincia de Córdoba José Manuel de la Sota, y el de Santiago del Estero Dr. Zamora, el titular de Banco Río Enrique Cristofani, o el Profesor Leopoldo Estol, especialista y conferencista internacional en sanidad y Bienestar animal.

-Anuncios muy importantes sobre mejora para la ruta Obispo Trejo- Las Arrias, infraestructura para el Centro de Transferencia de Cargas y demás obras viales para el norte.

-Un Foro de discusión sobre la Ganadería, del que participaron entre otros el Ministro de la Producción de Santiago del Estero, Ing. Gelid, el Dr. Carlos Pujol, Presidente de la Cámara de Consignatarios de Ganado de la Argentina y Néstor Roulet, de CARTEZ. El Foro fue seguido por más de un centenar de personas, desbordando por completo la sala de conferencias de la Exposición

-Fuerte presencia institucional con una carpa especial de la Sociedad Rural de Jesús María. Hubo una notable cantidad de planillas confeccionadas para hacer nuevos socios y adherentes.

-Un 30 por ciento más de concurrencia de público entre viernes y sábado. Se destacó la amplia concurrencia de escuelas técnicas, de pre jardín, primarias y de nivel medio de todo el norte de Córdoba.

-Una excepcional Muestra pictórica del artista Molina Campos.

-Renovada imagen institucional y presentación del Grupo Productores Cuota Milton de la Sociedad Rural de Jesús María

-Elogios y felicitaciones de mucha gente, medios, representantes de empresas, etc.

-Una destacada obra de infraestructura, cuidando normas de seguridad y permitiendo la comodidad de expositores y visitantes.

-Cobertura de medios récord. Más de 20 medios de Córdoba y distintos puntos del país cubrieron la muestra. Entre periodistas, camarógrafos, fotógrafos, productores y asistentes se acreditaron en Prensa más de 100 personas.

-Cuidado de la limpieza del predio, de manera integral.

-Y 4 maravillosas jornadas con sol, buena temperatura y un brillo casi primaveral.

En mi nombre y en el de toda la Sociedad Rural de Jesús María deseo agradecer de manera muy especial a toda la organización, sus integrantes, a las empresas, los proveedores de servicios, las empresas, los municipios de la región, los gobiernos de Córdoba y Santiago del Estero, la prensa especializada, y a todo el público asistente, por su apoyo permanente para hacer de esta edición, un rotundo y contundente éxito.

MIGUEL ÁNGEL PICAT
PRESIDENTE
SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA